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Abstract (en)
Each U-section (1) comprises at least one internal shoulder (8) on a lateral web (3,4). In the central upright (2) placement holes are drilled for
positioning corner irons (7) each formed from two perpendicular plates (10,11). The first plate is drilled with second placement holes (12) and the
second plate comprises a lateral notch (13) allowing the passage of an internal shoulder during sliding of the corner iron in the section groove (5).
Means for locking the positioning corner iron are slipped in the placement holes.

Abstract (fr)
Chaque profilé (1) comporte au moins un épaulement interne (8) sur une aile latérale et de préférence deux épaulements internes (8) , disposés en
vis-a-vis I'un de l'autre, sur les deux ailes latérales (3,4), a son montant central (2) qui est percé de premiers trous de placement, chaque équerre
de positionnement est formée de deux plaques perpendiculaires (10,11), la premiere (10) étant percée de seconds trous de placement (12) et la
seconde (11) comportant au moins une encoche latérale (13) apte a permettre le passage d'un épaulement interne (8) du profilé en U (1) lors du
coulissement de ladite équerre (7) dans la gorge (5) du profilé. Les moyens de blocage de I'équerre de positionnement (7) sont aptes a étre enfilés
respectivement dans les premiers et seconds trous (12) de placement alignés , a une hauteur déterminée d'un profilé (1). <IMAGE>
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